



Atelier découverte de l'outil-expo « Allons dehors »

Les enjeux pour la santé et l'environnement de l'éducation dehors

Allons dehors !

Les enjeux pour
la santé et l'environnement
de l'éducation dehors

Le Pôle ESE Cantal vous propose un atelier découverte de l'outil expo « Allons-dehors ». Il s'agit d'un outil pédagogique composé d'un livret d'utilisation et de 25 panneaux répartis en 4 types d'enjeux : santé, environnement, justice sociale, éducatif. Chaque panneau associe des informations issues de travaux de recherche ou d'expériences de terrain.

Une matinée pour tous les professionnels et bénévoles souhaitant intervenir auprès de ses publics sur des questions de santé-environnement



OBJECTIFS DE L'ATELIER

- Découvrir le principe de l'outil-expo et ses possibilités d'utilisation avec des groupes
- Comprendre les enjeux pour la santé et l'environnement de l'éducation dehors
- Echanger sur ses pratiques et questionnements sur le thème de l'éducation dehors.

MODALITES

Atelier en présentiel d'1/2 journée.

Mardi 02 juillet 2024
de 9h à 12h

La Plantelière
La Pépinière
15130 Arpajon-sur-Cère

PARTICIPATION GRATUITE
grâce au soutien de l'ARS AURA

La majeure partie de l'atelier
se déroulera dehors.

Inscription en ligne :

[Cliquez ici!](#)

Date limite d'inscription: 27 juin 2024

Cette journée s'inscrit dans le cadre du PRSE 4 qui a pour objectifs de former des acteurs compétents en éducation et promotion de la santé-environnement et d'accompagner la mise en œuvre d'actions locales.

Cet événement est organisé par le CPIE de Haute -Auvergne et l'IREPS ARA 15 référents du pôle régional ESE dans le Cantal

Renseignements :

Marie LOUVRADOUX - CPIE Haute Auvergne
Tel. 04 71 48 49 09 / marie.louvradox@cpie15.fr

Elodie ROUEYRE ou Julia MALARTRE - IREPS
ARA délégation Cantal
Tél. 09 85 04 23 55 / contact15@ireps-ara.org